

しろぐみだより

2024.3.26 子供の家幼稚園

本日修了式を迎え、修了メダルをもらった子どもたち。4月はとても幼く泣き虫だった子どもたちの姿を思い出し、この1年でとてもたくましくなったなあと感じています。涙の登園や給食の好き嫌いもなくなり、苦手な事にも前向きに一生懸命取り組む力が身に付きました。また、1人で遊ぶよりお友だちと遊びが多くなり、遊びの中で協調性や思いやりを自然に学んでいるようです。時々けんかをすることがあるようですが、いつの間にか仲直り。そこが子どもらしくってとっても素敵だな~と思います。小さいクラスのお友だちとのかかわりも増え、手をつないで園庭を歩いたり優しく話しかけたりと、お世話をしてくれる姿も見かけます。心も体も大きく成長した子どもたち。赤組さんでも元気いっぱい楽しく過ごしてほしいと思います！！



今月もたくさんの行事がありました。ミニミニおもちつきではボウルとすり棒を使って美味しいきな粉もちを作りました。お別れ遠足は全クラス一緒に雛巡りへ行き、雛飾りを見たり庭園を探検したり…。しっぽ取りゲームや玉入れなども楽しみ、黄組さんとの思い出をたくさん作りました。また、参観日やボルダリング大会では、一生懸命頑張る子どもたちの姿を見てもらえたのではないかと思います。そして先週は黄組さんとのお別れ会がありました。黄組からはマフラー、白組からは首飾りをプレゼント。マフラーの色も黄組の子どもたちが選んでくれたようでみんなとっても嬉しそうに巻いていましたよ。動画鑑賞の時間もあり、大盛り上がりで1年間の思い出を振り返りました。



1年間ありがとうございました！
今年度はコロナも落ち着き、たくさんの行事を実施することができました。子どもたちが行事に楽しく参加することができたのも、保護者の皆様のご協力のおかげです。また、毎日の送迎やお弁当の日の準備等も本当にありがとうございました。4月からは赤組に進級し大きな壁にぶつかる日が来るかもしれません、しっかり乗り越える力を持っている子どもたちです！！優しく見守ってあげてください。どんな赤組さんになるのかな？とっても楽しみです！！

